



つきーコーチから

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。みんな「出来た～、難しいけど頑張る!」といった最初にお約束した何事にも諦めずチャレンジすること!ができていてコーチたちは、とてもうれしかったです。最後の試合ではゴールにシュートしたり、ゴールを守ったりとみんなで頑張りました! 試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね! その姿はとても素晴らしかったです。サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな? また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています! 今日はありがとう!

～先生から～

記入者 松浦 先生

みんな楽しそうに取り組んでいました。
わかりやすく指導していただき、良かったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会